

ORDER BLOCKS

En pocas palabras un Order Block es un bloque de órdenes, un paquete enorme de órdenes, con miles de millones de lotes listos para ser ejecutados.

Existen distintos tipos de OB's, Bearish OB (BeOB), Bullish OB (BuOB), Mitigation Block (MB), Breaker, Rejection Block, Vacuum Block, y algunos más, pero de cierta forma no tienen mucha relevancia ya que a final de cuentas son lo mismo y no todos los vamos a usar.

Ya sabemos que es un OB, ya sabemos que tiene algunas variantes, pero...

¿PARA QUÉ SIRVE UN ORDER BLOCK?

Vamos a usar los OB como puntos de precisión para entrar al mercado, para nada más. Cuando identificamos un OB en el gráfico, solo queda esperar a que el precio llegue a los puntos de reacción del OB, que normalmente cuando el precio se mete en un OB esperamos una reacción importante y nos dará una entrada precisa al mercado y con pocos pips de Stop Loss.

¿EN DONDE LOS ENCONTRAMOS?

Estas explicaciones son la base del concepto del OB.

Dependiendo de la zona donde se encuentren y de la reacción que provoquen en el precio es como vamos a llamarlos. Vamos a detallar algunos.

En general los OB se definen como la última vela antes de un movimiento ya sea alcista o bajista.

BULLISH ORDER BLOCK

Este OB es la última vela bajista antes de un movimiento alcista. Si es la última vela bajista, ¿por qué se llama bullish?, porque estamos esperando que el precio reaccione al alza y que nos dé una oportunidad de comprar.



BEARISH ORDER BLOCK

Este OB es la ultima vela alcista antes de un movimiento bajista. Si es la ultima vela alcista, ¿por que se llama Bearish?, por que estamos esperando que el precio reaccione a la baja y que nos de una oportunidad de vender.



¿COMO LO MARCAMOS EN EL GRÁFICO?

Es sencillo (relativamente), se debe de tomar en cuenta la totalidad de la vela muchas veces dependiendo del cuerpo, si el cuerpo es pequeño y la mecha es larga, se toma en cuenta la totalidad de la mecha, si el cuerpo es grande y las mechas muy cortas se toma en cuenta solo el cuerpo de la vela.

Pero por practicidad, se marca solo los cuerpos de las velas, al menos lo hago así en Forex e Índices, debido a que los brokers al no tener una regulación estándar que regule el manejo de los precios en el gráfico (como la CFTC o la NFA por ejemplo) y estar descentralizados tienden a manipular mucho las mechas en los gráficos, lo cual resulta en una reducción de la precisión si se marca un OB con todo y mechas.

Considero que el como debes marcar los OB es cuestión personal, lo único que cambia es la exactitud de los niveles de entrada e invalidación de los OB, lo cual aumenta o reduce el SL y la precisión de la entrada.

El punto de reacción importante es el el 50% de la vela aunque también es una zona sensible la apertura de la vela, ya sea verde o roja.

¿DONDE SE INVALIDA UN ORDER BLOCK?

Como ya vimos antes, uno de los puntos de inflexión de un OB es su 50%, es decir el Mean Threshold, si precio cierra más allá del 50%, podemos decir que ese OB no es válido.

¿Por que?, porque ese es el parámetro que maneja el IPDA para entrar o salir del mercado basado en un OB.

Tenemos la opción de que el precio entre al OB mas allá del 50%, pero si al cerrar lo hace antes o en justo en el 50%, aun podemos tomar ese OB como valido.

Aunque muchas veces también vas a ver como el precio cierra un poco por encima del 50%, o justo en el límite de la vela y luego a partir de allí, tiene la reacción esperada, por lo cual, podrías tomar también como nivel de invalidación el 100% del OB, tal ves unos pocos pips mas allá.

El precio hace esto, la mayoría de veces buscando un poco más de liquidez.

¿UN OB PUEDE SER TESTEADO VARIAS VECES?

Si por supuesto, realmente no es muy relevante en numero de veces que el precio entre en el OB siempre y cuando tenga una reaccion relevante.

Lo ideal es que el precio entre al OB, toque los puntos de reacción y el precio se escape a toda velocidad, pero no siempre va a suceder así, muchas veces el precio va a hacer una pequeña acumulación antes de reaccionar, muchas veces va a tener una primera reacción muy fuerte y luego

una segunda vuelta el OB y el precio ya se va, muchas otra veces, va a entrar al OB y salir y de vuelta unas cuantas veces, realmente no hay una cuenta exacta de cuantas veces puede ser testeado el OB para luego mover el precio, como dije antes, lo ideal es que entre y de una el precio se escape.

ORDER BLOCK EN DISTINTOS TF

Como en todo gráfico de trading, el Timeframe mayor, es que el que manda. (temporalidades de 1h, 4h, 1d)

Pero en el caso de los OB podemos «refinar» nuestra entrada buscando un OB en un TF menor, para tener una entrada en un precio mas exacto y reducir el riesgo.

Aunque no siempre es garantía de que el precio vaya tan a profundidad como para buscar aquel OB en un TF menor, por lo cual dependiendo de tu operativa puedes entrar en el OB de TF mayor considerando un mayor recorrido del precio y obviamente mayor riesgo, por lo cual si el precio invalida ese OB perderás mucho mas que si hubieras entrado en un OB de TF menor, lo que se considera una entrada agresiva, pero tendrás mas certeza de que el precio tomara tu orden.

Por otro lado puedes esperar a que el precio se adentre hasta el OB del TF menor, con el único riesgo de que el precio no llegue hasta ese nivel que buscabas, y que el precio reaccione mucho antes de lo que esperabas, por lo cual te quedaras fuera por unos cuantos pips y seguro veras al precio llegar a tu objetivo, pero si logras entrar en ese precio recorrido sera considerablemente mas pequeño y la ganancia sera igualmente grande como si hubieras entrado en el OB de TF mayor.

El entrar en un TF u otro ya dependerá de ti, del riesgo que estés aceptando y de tu perfil psicológico.

¿CUANTO TIEMPO ES VÁLIDO UN OB?

Realmente el tiempo que esté sin ser capitalizado (testeado, tocado) no es relevante, puedes tener un OB sin capitalizar por días, meses o años.

El tiempo que lleve creado el OB no influye en el poder que tiene, puede llevar 10 años allí y cuando es capitalizado no reacciona de ninguna manera, puede llevar 15 minutos creado y mover decenas de pips en una sola vela.

CONCLUSIÓN

Los OB son fáciles de ubicar, fáciles de operar, no tienen mucha ciencia y pueden ser puntos de altas probabilidades donde el precio puede reaccionar a nuestro favor, y mas aun cuando hay confluencia con alguno de nuestros OTE's,(70,5 En el retroceso de Fibonacci, aunque puede reaccionar en un 61, 8 o 78,6) como todo concepto, los OB no son infalibles, no tiene 100% de asertividad, pero si elevan mucho las probabilidades de un trade y normalmente con una correcta gestión del capital no será un problema.